

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga : haro sur les violences faites aux femmes

L'ASSOCIATION

Muetse ou "Clair de lune" vient d'organiser une journée de sensibilisation à ce sujet.

MIHINDOU-MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

L'ASSOCIATION Muetse (Clair de lune en yipunu) vient d'organiser à Tchibanga sa première journée de sensibilisation aux discriminations faites aux femmes, dont les violences conjugales. La manifestation a connu la présence de la gouverneure de province, Christiane Leckat. Présidente active de cette organisation créée le 10 juin 2019 à Libreville, Raïssa Mariette kombila a rappelé que "la loi du silence" est l'un des facteurs contribuant à pérenniser les

discriminations envers les femmes. Puisque nombreuses sont des dames maltraitées qui se complaisent à souffrir en silence – au sein du couple et de la société en général – par peur d'être "bannies" ou pointées du doigt. "Muetse" veut donc jouer un rôle essentiel dans ce combat, en sensibilisant le maximum des femmes nynoises à leurs droits.

Ainsi, trois exposés ont été présentés par Arlette Maganga (inspecteur pédagogique), François D'assise Mouloungui Mouloungui (psychologue) et Thédos Ikapi (représentant de l'Office national de l'emploi pour la Nyanga). Chacun a édifié l'assistance sur les différentes formes de violences auxquelles sont victimes les femmes.

Placée sous le patronage du ministre d'État, ministre de l'In-



Organisateurs, participants et la gouverneure Christiane Leckat, au terme de la rencontre.

térieur, de la Justice, garde des Sceaux chargé des Droits humains, Edgard-Anicet Mboumbou Miyakou, cette première journée a été une réussite, au regard de la mobilisation et de la qualité du sujet débattu. La

sensibilisation se poursuivra dans les autres départements de la province.

Notons que notre consœur Annie Flore Ndembi (Radio Masinga) a été installée comme présidente du bureau provincial

de l'association. La gouverneure Christiane Leckat a salué l'initiative qui s'inscrit, visiblement, dans le cadre de la Décennie de la femme – 2015-2025 – décrite par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

Bizango : une cellule du Front patriotique des ferrailleurs installée



Guy Hervé Flore Pambou-Pambou (assis) aura fort à faire

PAR ce geste, le FPF poursuit son implantation dans le département du Komo-Mondah

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

DANS le souci de renforcer l'assise de leur structure associative dans le département du Komo-Mondah, les responsables du Front patriotique des ferrailleurs (FPF), ayant pour coordonnateur général le député Jules Esdras Mouhouloulou, ont

procédé, récemment, à l'installation de la cellule de Bizango (PK13), dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoum.

Le bureau installé a témoigné sa gratitude aux responsables du FPF et aux autorités administratives de leur arrondissement. "Merci pour la confiance. Nous ferons de notre mieux pour de ne pas vous decevoir. Pour cela, nous serons disponibles pour mener à bien la tâche qui nous incombe désormais. Je dis merci au maire du 3e arrondissement de la commune de Ntoum et au chef du quartier de Bizango-Bibere pour leur encouragement", a dit le président Pambou-Pambou.

Il convient de préciser que la mission assignée au président installé, Guy Hervé Flore Pambou-Pambou, et à son équipe, est d'animer la vie du FPF dans cette localité. Enfin, cette installation ayant coïncidé avec la célébration de la Journée citoyenne, la première action de la nouvelle cellule a été de nettoyer plusieurs abords des rues de leur arrondissement.

Mekambo : important don aux femmes de "Ndekamambo"



Quelques bénéficiaires posant avec les autorités administratives locales et la présidente de l'association.

BASSINES, cuvettes et seaux ont été remis à plus de 400 femmes. Un geste de la présidente Béatrice Simbou Mapessi.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

La présidente de l'association "Ndekamambo", Béatrice Simbou Mapessi, a remis dernièrement un important don aux femmes de son association résidant à Mekambo.

Un geste accompli en présence des autorités de cette localité, chef-lieu du département de la Zadié.

Cuvettes, seaux et bassines composaient ce don, qui s'inscrit dans la droite ligne de la politique de partage et de solidarité que prône cette association. "C'est conformément à

l'un des objectifs assignés à notre association: soutenir les femmes, pour des ménages actifs et stables, gage du développement social, que nous avons posé ce geste. C'est notre manière à nous d'accompagner nos membres femmes aux foyers et mères de nombreuses familles dans leur quotidien", a déclaré la bienfaitrice.

L'initiative a été saluée par les bénéficiaires. "Nous remercions notre présidente pour ce geste de plus à notre égard. Merci d'être toujours là, à l'écoute de nos préoccupations. C'est une marque d'attention dont nous serons toujours reconnaissantes à son égard", a reconnu Ida Ebounangala Bouyon.

L'association "Ndekamambo" regroupe plus de 400 femmes issues des 4 cantons de la Zadié. Elle a, entre autres objectifs, le soutien et l'aide aux jeunes filles-mères et célibataires, par l'initiation à l'agriculture, l'élevage, la pêche, la promotion du planning familial. Elle se donne aussi pour mission de lutter contre les grossesses précoces, le VIH/Sida et les infections sexuellement transmissibles (IST).